

El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”

El sábado 3 de mayo se realizará la Tercera Versión del Festival “Nehuen de Pobla”, en el sector del “Tranque” Sur de Forestal, en Viña del Mar, evento gratuito y abierto a la comunidad que reunirá a distintas propuestas musicales y artísticas de la Región de Valparaíso y el país. Este año trae una serie de novedades, pensadas en diferentes públicos, todo gracias al financiamiento del Fondo de Iniciativas Artísticas Culturales Comunitarias (FIACC) del municipio viñamarino.

El presidente de la agrupación cultural “Nehuen de Pobla” y organizador del evento, Juan Carlos Neculman, destacó la posibilidad de realizar nuevamente esta actividad. “Estamos muy contentos y motivados, ya que gracias a la constancia de nuestro trabajo y la adjudicación del Proyecto FIACC, podemos llevar a cabo la tercera edición del festival, cumpliendo de esta manera con el propósito de nuestra agrupación”, recalcó el gestor cultural.

#### Anuncio Patrocinado

Consultado por las novedades que trae el certamen este 2025, el artista mapuche entregó mayores detalles. “Vamos a contar con un taller de defensa personal, abierto para toda la comunidad, como también habrá un show de marionetas a cargo de ‘La Barconeta’. Además, tendremos un espacio de juegos y un rincón infantil, dedicado especialmente para la niñez”, informó el artista mapuche.

Cabe mencionar que la tercera versión del Festival “Nehuen de Pobla” se desarrollará el sábado 3 de mayo, desde las 10 horas, en el Anfiteatro del Complejo Deportivo “Jonathan Araya”, ubicado en el paradero 04 del sector Forestal, en Viña del Mar. La entrada es gratuita. Ese día se presentará en vivo Almendra del Pilar, Extremos, Larunauta, Gote, Nahuel Peñi, Asfalto, Fefi Mera, Neculman, Nacha Haase, Cumbia Zion, Zampo Karma, Big Martin, Tierra Húmeda y Wuirocumbiero. A su vez, ofrecerá una performance la Academia de Baile “Johan” y habrá pintura de murales y graffiti, charlas, conversatorios y una feria de emprendedores.

El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, la artista “Fefi Mera” se mostró muy emocionada por ser parte de este evento cultural. “Con mi equipo estamos muy felices de participar, ya que el festival se realizará en los cerros de Viña, dónde siempre es un gusto volver a presentarnos con nuestro show de afro y el dancehall nacional. Estaremos el 3 de mayo con la mejor energía, se viene muy entretenido y habrá muchas actividades para disfrutar en el día”, expresó la música.

Por su parte, el vocalista de “Nahuel Peñi”, Ramón Lagos, expresó que “Estas instancias para nosotros son muy importantes, porque nos permiten llevar nuestra música al territorio, que es nuestro principal fundamento como músicos, la conexión con la tierra. Somos una banda del pueblo, nacimos allí y creemos que es importante llevar la música a la gente, a los niños, adultos mayores y las poblaciones”.

Sobre las expectativas para esta versión 2025, el organizador Juan Carlos Neculman destacó que “Los artistas podrán mostrar su arte de una manera profesional y sentir valorado su trabajo. Al mismo tiempo, buscamos que el público conozca el talento local y disfrute de una grata jornada familiar, recuperando espacios y aprovechando el entorno este hermoso lugar, como es el “Tranque Sur de Forestal”, donde hay una gran biodiversidad de la naturaleza”, concluyó el presidente de la Agrupación Cultural “Nehuen de Pobla”.

El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”



El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”



El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”





El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”

El Tranque Sur de Forestal será el escenario de la tercera edición del Festival “Nehuen de Pobla”

**Video promocional Festival Newen de Pobla:**

[https://www.instagram.com/p/DIUDM0luu7\\_/](https://www.instagram.com/p/DIUDM0luu7_/)

y tú, ¿qué opinas?